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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/  

本年度第６回 通算１７２７回 

２０２３年８月２９日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 7/30 修正出席率 

７２名 ３７名 ５７．８％ ８３．９％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

先ほど、地区

大会のPR動画

を見て頂きま

した。関係す

る会員の皆さ

ん、宜しくお

願いします。

11 月 11 日と

12 日ですが、

僕と幹事は 11 日から参加になります。一般の皆さ

んは12日のみの参加になります。 

 クラブ細則、第3条理事及び役員の選挙の第1節

により、年次総会に向けて、8月22日の8月定例理

事役員会にて指名委員会の設置について承認されま

した。構成メンバーは、本年度理事役員と過去3年

度の会長経験者です。本日の例会前に第1回指名委

員会を開催して、委員長に岩瀬靖宏さん、副委員長

に林博宣さんが決定しました。このあと指名委員会

の岩瀬委員長に一言ご挨拶を頂きます。よろしくお

願いします。 

 前回の例会の時に寺部会員の方から創立 70 周年

ということで記念品を頂きました。ありがとうござ

いました。 

 今日は、前年の樅山年度の事業決算報告です。宜

しくお願いします。 

 

 

★指名委員長あいさつ  岩瀬靖宏委員長 

クラブ細則、第

3 条理事及び

役員の選挙の

第1節により、

指名委員会が

設置され、本日、

第 1 回目の指

名委員会を行

いまして、委員

長に選任されました。 

来る 12 月 5 日の年次総会に向けて、次年度の理

事役員の選任の作業を行ってまいりますので、よろ

しくお願いします。 

さっそくですが、会長ノミニー候補者の基本的条件

について皆さんにご案内します。①ロータリー歴10

年以上(就任時)、②理事役員経験3回以上、③過去

5年間の年間出席率平均70％以上となっておりまし

たが、昨年はコロナの影響もあり、出席率について

は、この条件は無しで進めます。但し、この条件を

満たしていなくても、適任と認めた場合には候補者

にあげることが出来ます。 

今後、総会に向けて慎重審議して参ります。なお、

指名委員会の皆さんは、個人のプライバシーに関わ

りますので、会議の内容等一切口外せぬようにお願

いします。また、会員の皆さんもご理解ご協力をお

願いします。 
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★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

大島パストガバナーの訃報の案内 

ガバナー公式訪問合同例会の出欠確認について 

 

★委員会報告 

親睦委員会 吉田委員長 

親睦委員会開催のお知らせ 

 

★直前年度事業決算報告 

直前会長あいさつ    樅山修一直前会長 

昨年度は大変

お世話になり

ました。一年が

終わってみれ

ば、あっという

間に過ぎ去っ

たような気が

します。年度が

始まった当初はコロナの影響が大きく、多くの心配

がありましたが、幸いなことに、例会や行事などを

中止することなく全てを終えることができたことは

本当に良かったと感じています。 

 後ほど、決算報告や映像を通じて事業を振り返っ

ていただきますが、こちらでも簡単に報告させてい

ただきます。 

 2022-23年度のRI会長はジェニファー・ジョーン

ズさんで、「IMAGINE ROTARY - 私たちが最善を尽く

せる世界を想像してください」というテーマを掲げ

ました。彼女が女性として初めてのRI会長であり、

また、55歳という若さも印象的で大いに注目を浴び

ました。 

 2760地区の篭橋ガバナーの地区方針は「未来を描

こう、笑顔でつなごう - 一人ひとりのチャレンジ

を力に！変化に対応できるクラブを目指して」とい

うものでした。"IMAGINE"という言葉は日本語に訳す

と未来を描くという意味が含まれており、この地区

方針が非常にマッチしていると感じました。 

 また、「笑顔をつなぐ」ためには、リラックスして

コミュニケーションを図ることが大切だと考え、会

長方針を「リラックス・ロータリー - 親睦と奉仕、

肩の力を抜いて」としました。不安もありましたが、

一年を通じて大きな緊張が走るような事態は避けら

れ、リラックスした雰囲気の中で過ごすことができ

たと思っています。 

 これらの要素を踏まえて、未来をIMAGINEする過

程で、災害に対する強固なまちづくりの重要性を確

信しました。そのため、主要な事業として昨年9月

27日に「地域の防災」をテーマにした取り組みを行

いました。 

 政府の地震調査委員会は南海トラフ巨大地震の

40年以内に起こる確率を「90％程度」と発表してい

ます。地震は大きく内陸型と海溝型の2種類に分類

され、内陸型は直下型地震に見られる活断層による

もので地震予知が難しい一方、海溝型はプレートが

一定の速度で沈み込むため、必然的に発生する可能

性があります。その周期は100年から150年と言わ

れ、そして過去には３回に１回は東海・東南海・南

海の三つの震源域が同時に活動する超ド級の「連動

型地震」であったということも判明しており、次回

がこの3回に1回にあたるという説もあります。 

 そこで、「豊川市防災センター」で「小学生の防災

教室」を開催したのは、最終例会で申し上げた通り

です。地域の防災意識の向上と国際交流の促進に貢

献できたのではないかと思っています。今後もクラ

ブの活動を通じて、地域社会の安全と連帯感を強化

し、一層の成果を上げていくことを願っています。 

 最後に、この貴重な経験をさせていただいたこと

に深く感謝し、会員の皆様に心から御礼申し上げま

す。また、細井幹事をはじめとする理事役員の皆様

には大変ご苦労いただきました。その様子は映像で

ご覧いただきます。引き続き、決算報告と事業報告

についてもよろしくお願い申し上げます。 

 

決算報告         廣田篤直前会計 

2022-23年度年間総合報告書をご覧ください。 
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事業報告         細井勉直前幹事 

2022-23年度年間総合報告書をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

樅山修一会員 直前年度の事業決算報告をします 

細井 勉会員 1年間ありがとうございました 

夏目雅康会員 妻の実母の葬儀の御礼 

土井昌司会員 誕生日を祝って頂き 

岩瀬靖宏会員  〃 

山本章吾会員  〃 

池田 弘会員 事業所創業を祝って頂き 

野中知加子会員 〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★国際ロータリーのFacebook 紹介 

9 月11～17 日の 1 週間、国際ロータリーは、国

際キワニス、ライオンズクラブ国際協会、国際オプ

チミストと共

に、地域社会

での奉仕活動

を行います。 

 

 

 

 

 

名古屋東南ロータリークラブでは、地域のほかの

ロータリークラブと合同で地元の子ども食堂への

支援を継続的に行ってい

ます。当日の食堂の手伝

い、お弁当の惣菜つけ、食

材保存のための業務用冷

蔵庫の寄贈など、幅広い

サポートをしているとの

こと。地域にしっかりと根

づいた活動ですね 

 

 

世界ポリオデーに向けて日本からもロータリーク

ラブとローターアクトクラブがポリオ根絶を支援

していることを世界に伝えるために、活動やイベ

ントを行ったクラブは活動記録用フォームにご入

力ください！活動やイベントの大小は問いません。

https://on.rotary.org/3oXvDfK #endpolio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


